
ESTADO DE SÃO PAULO 

DES 'ACH 

A 

CÂMARA MUNICIPAL  DE ISROCABA 

(PRESIDENTE) 

Em 
	09 A8R, 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	0814 

Informar sobre a falta de entrega de cestas básicas aos 

aprendizes que atuam na URBES - Trânsito e Transportes. 

CONSIDERANDO que a cesta básica distribuída aos funcionários foi 

substituída por um cartão alimentação no início de 2019 e, segundo informações do setor de 

RH da Urbes, esta empresa não está entregando as cestas básicas para seus funcionários mas 

sim reembolsando-os em folha de pagamento mensalmente até que seja finalizado a licitação 

da compra dos cartões; 

CONSIDERANDO que, também segundo informações anteriores do setor de 

RH da Urbes, os aprendizes não estariam recebendo a cesta básica e nem sendo reembolsados 

para que possam adquirir suas cestas básicas; 

CONSIDERANDO que este Vereador já apresentou requerimento pedindo 

informações detalhadas sobre o assunto (0419/2019); 

CONSIDERANDO que, em resposta ao citado requerimento, a Urbes afirmou 

que os aprendizes da empresa deixaram de receber as cestas básicas nos meses de janeiro e 

fevereiro e que os aprendizes da empresa seriam ressarcidos, estando em processo de compra 

destas cestas; 

ti 
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CONSIDERANDO que, apesar da Urbes ter afirmado estar em processo de 

compra destas cestas, este Vereador foi procurado novamente por aprendizes que afirmam 

nada ter sido feito sobre o caso, conforme exemplo do relato abaixo: 

"Preciso muito, moro sozinha e agora estou 

desempregada. Fui ao rh e eles disseram que não 

sabiam de nada ainda que não obtiveram resposta 

desde quando o beneficio foi cortado "; 

CONSIDERANDO que aprendizes informaram que já tem até quatro cestas Ç~, 
básicas em atrasos e estes esperam pelo beneficio, pois muitos dependem destas cestas básicas 

para o sustento próprio ou de suas famílias; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Há quantos meses os aprendizes locados na Urbes estão sem receber 

cesta básica desde a troca da cesta física pelo cartão? 

2) Qual a previsão (em mês) para que esses aprendizes recebam as cestas 

ou sejam reembolsados, de modo que não fiquem prejudicados pela falta do beneficio? 

3) Quantas cestas básicas, em números totais, estão em atraso para os 22 

aprendizes da Urbes? 

4) Os aprendizes que estão com o beneficio em atraso serão ressarcidos 

com cestas básicas físicas ou em dinheiro? A mesma resposta vale para os que tiveram o 

contrato encerrado? 

5) Qual o andamento do processo de licitação do cartão alimentação, o 

qual substituiu a entrega das cestas? 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das sessões, 08 de março de 2019. 
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